



Como perro de carnicero

Pero la gota que derramo el vaso, fue la conferencia de prensa del 26 de noviembre, en donde el Senador RICARDO MONREAL de MORENA y el Presidente de la Cámara de Diputados SANTIAGO CREEL MIRANDA del PAN, en conferencia de prensa ambos anunciaron que iban a iniciar una gira nacional por la reconciliación y el porvenir político de México que se encuentra partido en dos; dejando en claro que realmente era un arranque de la campaña presidencial del morenista.

Pero el acercamiento de MONREAL al partido que por muchos años le ha dado la espalda al pueblo de México, lo confirmó al coincidir el domingo 27 de noviembre con el legislador SANTIAGO CREEL en la reunión parlamentaria México-España, anunciaron que iban por un enfoque por el bien de la Nación; reforzándose la percepción que el Senador de Morena se estaba preparando para iniciar su campaña como aspirante a candidato a la Presidencia por la Alianza PAN, PRI y PRD.

<https://cntamaulipas.mx/2022/12/01/como-perro-de-carnicero/>